

## KATA PENGANTAR

Assalamualaikum, Wr. Wb.

Segala puji dan Syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas karunia dan rahmat-Nya dalam pengerjaan tugas akhir ini, karena-Nya karya dari tugas akhir penulis yang berjudul **“Perancangan Ulang Interior Taman Budaya kota Bengkulu melalui Pendekatan Budaya Tradisional Bengkulu”** ini dapat terselesaikan tepat waktu. Tugas akhir dari penulis ini tidaklah dapat tercapai tanpa dukungan, doa, usaha dan kerja keras serta saran maupun masukan dari berbagai macam pihak. Dalam kesempatan kali ini, penulis ingin mengucapkan terima kasih dan rasa syukur kepada :

1. Allah SWT, yang atas izin-Nya lah penulis dapat menyelesaikan tugas akhir ini.
2. Orangtua penulis, terutama kepada mamah yang sudah banyak membantu penulis dalam pengumpulan data-data serta wawancara kepada pihak-pihak yang bersangkutan dan dukungan serta doa mamah untuk kelancaran penulis dalam menuntut ilmu. Terima kasih ini, belumlah cukup bagi penulis untuk membalas ada kasih sayang yang telah mamah berikan. Terima kasih mamah telah menjadi pendengar yang baik selama proses tugas akhir ini berlangsung. Terima kasih juga untuk papah yang sedang berada disurga-Nya, yang mana kenangan, semangat dan pesanmu selalu ada diingatan penulis dan menjadi salah satu sumber tenaga dikala penulis terpuruk. Cita-cita papah yang selama ini menginginkan anak-anaknya menyelesaikan pendidikan setinggi-tingginya akhirnya tercapai, cita-citamlah yang menjadi salah satu motivasi untuk penulis agar dapat menyelesaikan pendidikannya, penulis berharap dengan selesainya tugas akhir ini dapat memberikan sedikit kebanggaan kepada papah yang berada disana
3. Pembimbing I dan II penulis, terima kasih kepada Ibu Titihan Sarihati, S.Sn., M.Ds. dan Ibu Santi Salayanti, S.Sn., M.Sn. yang mana selama ini telah memberikan bimbingan, waktu, dukungan, doa dan saran kepada penulis sehingga tugas akhir ini dapat diselesaikan dengan baik serta terima kasih ini

saya ucapkan kepada Bapak Togar Mulya Raja dan Bapak Djoko selaku penguji penulis yang sudah menyempatkan waktunya serta kritik, saran maupun masukan yang diberikan kepada penulis selama tugas akhir ini berlangsung. Terima kasih sekali lagi penulis ucapkan untuk Bapak/Ibu Dosen yang sudah membimbing, mengajar serta telah menjadi orangtua asuh selama penulis menuntut ilmu di universitas ini. Kata-katapun tak cukup untuk mengungkapkan seluruh rasa syukur penulis kepada Bapak/Ibu sekalian

4. Saudara-saudara kandung penulis, terima kasih penulis ucapkan atas dukungan dan doa yang telah kalian berikan dan sempatkan sehingga penulis dapat menyelesaikan karya tugas akhir ini. Terutama untuk Teteh Tara yang selama ini sudah berusaha menjadi pengganti papah penulis dan mampu menjadi tulang punggung keluarga, tanpamu, penulis mungkin tidak dapat menyelesaikan tugas akhir ini. Terima kasih Teteh yang selalu ada disaat penulis membutuhkanmu. Untuk saudara-saudara penulis lainnya, Aa, Donga, Kakang, Abang, yang sudah membantu penulis juga serta kakak ipar penulis Kak Oa dan Teh Ayu yang sudah membantu dan merawat penulis dikala sakit selama tugas akhir ini berlangsung
5. Sahabat-sahabat, Terima kasih penulis ucapkan kepada kalian yang telah menemani penulis dari awal hingga akhir karya ini. Penulis ucapkan terima kasih kepada Danny, Citra, Adinda, Aldi, Wafda, Astrid, Fia, Denissa, Ovi, Kerin, Hantam, Cindy, Miranda, Miftah, Arzio, Arsyia, Albaa dan seluruh teman-teman kelas DI-39-03, IOSBC, sahabat penulis dirumah, Putri, Yeti, Winda, Bannie yang telah mengisi hari-hari penulis selama penulis menuntut ilmu disini. Serta beberapa teman yang sudah menemani penulis disaat survey lapangan maupun studi banding, terima kasih kalian sudah menyempatkan atau meluangkan waktu kalian untuk penulis
6. Teman-Teman seperjuangan 2015, yang selama ini saling memberi semangat dan doa selama ini. Semoga ilmu yang didapatkan selama menuntut ilmu di universitas ini dapat berguna dan bermanfaat kedepannya.

7. Pengelola Taman Budaya kota Bengkulu, Yogyakarta, Jawa Barat dan Taman Ismail Marzuki, sudah menyempatkan waktu untuk memberikan informasi terkait tugas akhir ini
8. Dosen-dosen seni musik, tari dan seni rupa ISI yang telah meluangkan waktu untuk berbagi ilmu dan informasi terkait tugas akhir ini
9. Seluruh Pihak yang tidak dapat disebutkan lagi satu-persatu, yang mana telah terlibat dalam proses karya tugas akhir ini. Sekali lagi penulis ucapkan terima kasih sebesar-sebesarnya kepada kalian yang telah membantu selama ini

Dengan selesainya karya tugas akhir ini, penulis mengucapkan terima kasih dan rasa syukur yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah membantu penulis selama ini. Dengan keterbatasan ilmu pengetahuan, data maupun jurnal dan buku yang ditinjau, penulis menyadari bahwa tugas akhir ini masih belum cukup dikatakan baik atau sempurna sehingganya penulis mengharapkan kritik dan saran yang dapat memajukan atau lebih mengembangkan karya tugas akhir menuju yang lebih baik.

Serta penulis juga berharap dengan selesai dan adanya tugas akhir ini dapat bermanfaat dan berguna untuk masyarakat umum, dan menjadi salah satu acuan atau referensi dalam karya tugas akhir selanjutnya yang mana diharapkan adanya perkembangan atau kemajuan untuk tugas akhir yang serupa dengan perancangan ulang ini.

Wassalamualaikum, Wr. Wb

Bandung, Juli 2019

Anastasya Rahmawaty  
1603150165